

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA,

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

PRECIOS DE SUSCRIPCION.

Madrid, 8ta. Prov. 30 trim. Ult. y Estand. 72.
Las suscripciones y anuncios se admiten en la
Administración, calle del Rubio, núm. 23.

AÑO XIX, NUM. 3.30 DE LA MAÑANA

MADRID, MARTES 27 DE NOVIEMBRE DE 1866.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO NUM. 23,

MODO DE HACER LA SUSCRIPCION.
Entregando su importe en Madrid ó enviándole en metálico, libranza ó sellos del correo, a la Administración, calle del Rubio, núm. 23, que no servirá la que no esté pagada.

PRIMERA EDICION.

Ayer anunció la Gaceta que S. M. la reina se ha servido señalar la hora de las doce de la tarde del dia 28 del corriente para el besamanos general que ha de verificarse con motivo de ser el cumpleaños de S. A. R. el Señor Príncipe de Asturias.

Por reales decretos que ayer publicó la Gaceta se declara cesante del cargo de regente de la audiencia de la Habana al Sr. D. Eduardo Alonso Colmenares, y se nombra para desempeñar este puesto, en comisión, al Sr. D. Manuel José de Posadilla y Bonelli, ministro del tribunal supremo de Justicia.

Por el ministerio de Estado se anunció ayer en la Gaceta la disposición que ya conocen nuestros lectores, tomada por el gobierno de los Estados Unidos, para que se cobre a los buques españoles que lleguen a los puertos de la Unión con carga procedente de las islas de Cuba y Puerto-Rico, el derecho diferencial de tonela a, interin esté en vigor el decreto del gobierno español por el cual se declaran libres de derechos las exportaciones de aquellas Antillas.

Durante la primera semana del mes actual ingresaron en la Caja general de Depósitos 2.740.166'67 escudos y se devolvieron 3.123.373'300 escudos.

Por los ferrocarriles de Madrid a Alicante y Zaragoza circularon desde el 12 al 18 del actual 23.649 viajeros, produciendo la explotación total de aquellas vías en dicho paso 4.662.560 rs.

En los mismos días viajaron por el ferrocarril de Manzanares a Córdoba 3.928 personas y produjo la explotación de la linea 319.485 rs.

Ha sido nombrado médico primero de visita de naves del puerto de Valencia, D. Enrique Guipini y Mora.

Un periódico de Valencia escrita á las personas que se encargaron de recaudar fondos para erigir un monumento á la Purísima Concepción en aquella ciudad, para que lleven a cabo el pensamiento o espongan lo que se piense hacer de dichos fondos.

El 25 ingresaron en la Caja de ahorros

de Madrid 94.458 rs., producto total de 1.006 imposiciones, de las cuales 52 lo fueron de nueva entrada. Por la misma Caja se devolvieron 189.840 rs. 19 céntimos, en 137 pagos de los que 99 lo fueron por saldo, y 38 á buena cuenta.

El viernes llegó al puerto de Málaga el vapor de guerra de los Estados Unidos Sovatara, de 6 cañones y 150 tripulantes. Este buque saludó á la plaza y se hizo á la mar por la tarde, con rumbo á Cartagena á donde llegó el sábado, siendo despachado para lazaretto por llevar paciente sucia.

Se ha dado principio á las obras para establecer la líneal telegráfica entre Málaga y Almería.

Ha sido autorizada por real decreto que publicó la Gaceta de ayer la constitución en la Habana de una sociedad anónima de seguros generales contra incendios á prima fija, titulada La Grande An-

Durante el mes de setiembre último entraron en los puertos de la isla de Cuba 243 buques, de los cuales 66 eran nacionales y 179 extranjeros, con un total de toneladas de 52.551 y salieron 51 nacionales y 121 extranjeros con 40.791 toneladas.

Según el Almanaque estadístico se cometieron en España 223 suicidios al año por término medio; esto es, uno por cada 100.000 habitantes. En Francia corresponden á esta cifra 11 suicidios, y en Dinamarca 29. De los suicidios registrados en España el 71 por 100 son varones. Los meses de mayor número de suicidios son junio y julio; los de menos enero y febrero. Los medios más frecuentes son empleados por los suicidas son la estrangulación y las armas de fuego entre los hombres, y el veneno entre las mujeres. Entre las causas impulsivas figuran en primer lugar la demencia, los palizamientos continuos y la miseria.

Dice una carta de París que el artículo sobre la batalla de Lissa, publicado por la Revue des Deux Mondes, y atribuido al príncipe de Joinville, ha causado vivo disgusto en algunas regiones.

En la próxima reunión del cuerpo legislativo francés discutirá un importan-

te proyecto de ley reformando la legislación agrícola francesa. Por este proyecto se suprimen once artículos del Código.

Dicen de París que las prisiones hechas en algunos cafés del barrio latino reconocen por causa el descubrimiento de una grave organización concertada para el caso de una importantísima eventualidad, igual pudiera ser la de fallecer el emperador.

La emperatriz de Rusia vendrá á Niza para el mes de diciembre: viajará de incógnito. El príncipe heredero de Rusia y su esposa la princesa Dagmar, vendrán también en enero á Niza y pasaran tres meses al lado de la emperatriz, lo cual indica que esta va á permanecer algunos meses en Niza.

Anúnciase en París la publicación de un nuevo folleto del obispo de Orleans, que se titulará Estado normal de la sociedad.

Acaba de cantarse en Nápoles una nueva ópera del maestro Paccini, titulada Berta. El anciano maestro ha dirigido la primera representación.

Leemos en el Diario de Tarragona:

«La antigua imagen de la Virgen del Milagro, que se veneraba en la iglesia de Caballeros de la Orden del Temple, cuyo convento ocupaba el local destinado hoy para presidio, ha sido encontrada en un rinconcito de la iglesia de la Trinidad, la cual existía allí ignorada de todos. Se ha debido este hallazgo á la incansable actividad y celo de piadosas personas que se dedicaron á la historia de santas imágenes. La de la Virgen del Milagro es de piedra, de igual clase á la que se emplea en otras esculturas de santos en el monasterio de Poblet. Tiene unos ocho palmos de altura: está en pie, llevando en brazos al Niño Jesús, quien apoya una de sus manos en el pecho de su madre. Esta lleva en el ropaje la cruz de la Orden del Temple, que ha sido uno de los indicios por cuyo medio se ha reconocido. La imagen, mutilada por efecto de los azares del tiempo, se trata de restaurar por medio de una suscripción entre las personas devotas.»

Han llegado á Valencia varios marineros de la dotación de la fragata Blanca. Las empresas teatrales de aquella ciudad los han obsequiado regalando entra-

das y asientos para que puedan asistir á sus funciones.

El general Sabine ha deducido de las observaciones astronómicas hechas durante siete años en Kevo, y de las hechas en otras partes del globo, que existe una variación magnética, la cual depende evidentemente de la posición de la luna respecto al meridiano terrestre y que presenta los mismos caracteres esenciales en los diferentes países.

Mr. Croll cree haber demostrado que la luna y la tierra se van acercando cada vez mas y que concluirán por formar un solo cuerpo.

El 6 de este mes quedó establecida sin solución de continuidad la línea telegráfica entre Sydney (cabecera Bretón) y Nueva Orleans. La electricidad corre, por consiguiente de uno á otro extremo de la América del Norte desde Nueva Escocia hasta el golfo de México, al través de los Estados de la unión americana. Los primeros despachos transmitidos por dicha línea dicen así: «De Sydney á Nueva Orleans.—Todo va bien. Tendremos gusto en saber noticias del sol de Nueva Orleans. Aquí nieva mucho.»—«De Nueva Orleans á Sydney.—Aquí hace mucho calor. Esta tarde estamos peleando con los mosquitos.»

Las ferias de Luanza y de Pola de Siervo que se está celebrando ahora en Asturias, prometen ser de buenos resultados para los feriantes por presentarse muchos compradores, entre todo en gastos.

El Faro Asturiano, periódico de Oviedo, aboga por que vuelva á establecerse en aquella capital la comandancia general que antes había y cuya supresión ocasiona perjuicios, en sentir nuestro colega.

Se ha concedido autorización para publicar en Valencia una revista quincenal de ciencias, artes y literatura con el título de La Instrucción.

Ha sido declarado cesante D. Federico Samper, oficial de la administración de Hacienda pública de la provincia de Alicante.

De Huete escriben á su periódico de Cuenca que una señorita de aquella población que padecía grandes convulsio-

nes epilépticas y paroxismos catalepticos, sin que hubiera medicación que pudiera hacerlos desaparecer, acaba de hallar una completa curación por medio del magnetismo.

El célebre poeta portugués, Antonio F. de Castilho, ha escrito á la emperatriz del Brasil una carta en verso que fué leída y muy aplaudida en un convite que Alejandro Dumas dio á dicho señor en la capital de Francia, y que va á ser traducida al francés por Dumas, hijo.

Los marineros del Ferrol y sus cercanas, procedentes del Pacífico en la fragata Blanca, han sido obsequiados con una espléndida comida por sus compañeros de la Graña, Mugardos, Creda, Seijo y Varallove.

La popular obra del Sr. Blasco El Joven Telémaco, va á ser ejecutada en Valencia por varios jóvenes de la mejor sociedad, destinando los productos de la representación á los pobres. La función ofrecerá de notable el que los papeles de diosas y ninas serán representados por hombres.

La guarnición de Grana la ha empezado a practicar ejercicios militares en las inmediaciones de aquella ciudad, bajo la dirección y mando del capitán general del distrito.

Leemos en un diario de Valencia:

«A consecuencia de nuevas combinaciones que han tenido que hacerse en el servicio de correos, cuyo motivo de la apertura de la linea de Badajoz, ó hispano-portuguesa, el de Madrid, que salía de Valencia á las 2 y 30 minutos de la tarde, sádrá á las 2 y 10 minutos. La hora de llegada será la misma, de modo que el corto espacio de tiempo que ahora hay para contestar en el dia á las cartas de Madrid, se restringe de tal modo, que ya no será posible, la mayor parte de las veces, contestar á dichas cartas hasta el dia siguiente.»

Dice el Times de Nueva-York:

«En vista de la salida del emperador Maximiliano, el presidente Juarez hace grandes esfuerzos para reorganizar su ejército, y trata de poner al frente de sus tropas generales y oficiales de los que mas se distinguieron tanto en el ejército del Norte como en el del Sur en la guerra de separación. Sabemos que

ña; es de una organización muy débil... Su madre había muerto, solo yo vivía para proteger su infancia, y se parecía tanto á mi pobre mujer... Cuando la contemplaba dormida, tan pálida, tan linda se agolpaban las lágrimas á mis ojos...

—Padre mio! murmuró Julietta comprendiendo que toda aquella explicación la motivaba ella, ¿me crees quizás enviada? Mira.

Nancy estaba arrodillada junto á su hermana, y ésta besó sus dos mejillas.

—Bien, bien, dijo el veterano oyendo alma se dilató de placer ante aquel tiernísimo cuadro. Tu sufre ahora, Julietta mia, sufres mucho y sin embargo, te dominas por parecer fuerte. Nancy, por el contrario, hoy no necesita mi cariño, ya está crecida y fuerte; hoy, Julietta mia, quiero amarte mas que á ella.

—Así me gusta, repuso Nancy.

—Padre mio! murmuró Julietta estrechando con ternura al viejo soldado.

Así permanecieron largo rato en interesante grupo hasta que Nancy exclamó:

—Ahora que ya no me quieren voy á hablar francamente. ¿Me permites que te dé un consejo, padre, que te diga lo que pienso...?

—Véamose.

—Pues pienso que puedes hacer aun algo mejor que amar á Julietta mas que á mi.

—El qué?

—Te lo diré, pero ¿no te vas á enfadar, padre?

—No me enfadare.

—Eduardo y Julietta, prosiguió con acento persuasivo, se quieren hoy por la mañana como se querían ayer por la tarde... Dime, padre, cuando eres soldado y te rechazabas el enemigo, ¿qué sientes hacer?

—Volver á la carga, exclamó el veterano con un arranque marcial. El tambor redoblaba para la infantería, los clarines para nosotros los ginetes; no siempre se gana una batalla en el primer embate.

—Pues eso es lo que yo dije, padre, murmuró Nancy resueltamente; es precisamente volver á la carga.

—Aquí el padre Durand dejó caer la cabeza sobre el pecho exclamando:

—Esta vez no puedo; ha hecho cuanto he podido.

La mano de Julietta se agitó trémula entre la suya. El soldado prosiguió:

—He hecho mas que he orgullo.

Un soldado tiene también su orgullo.

—Y por qué no? Quién puede tenerle con más fundamento que un soldado eu-canecido en servicio de su patria? Sólo me temo que el padre Durand, propietario de aquella casa de huéspedes, que no era posada, exageraba un poco su orgullo. Era su único defecto. La idea de que madama Delosne llamaba á su casa un mesón volvió á despertar de nuevo su celo.

Nancy y Julietta que tenían los ojos fijos en las orejas del veterano, las vieran encenderse porque ellas servían de barómetro al alma del veterano. Cuando entró en la rejilla, se iba cargando la atmósfera; cuando se ponían moradas, se desataba la tempestad.

Sentados aquí, á mi lado, dijo, procurando dominarse; escuchad y juzgadme. En primer lugar no he podido dormir en toda la noche; el pensamiento de ir á la herrería me tenía tan impaciente como si entre mis sábanas se hubieran hospedado doscientas hormigas; me le levanté al amanecer; me he afeitado; me he puesto una camisa limpia; he sacado lustre á los botones de mi uniforme, y he puesto cinta nueva á mi cruz.... todo por honrar á la tal viuda Delosne. Se lo había prometido á Nancy.... y además el hombre inflexible, el sábio del país, el intachable que nunca ha mentido el señor Eduardo, en fin, me había jurado que su madre consentiría si daba yo el paso de ir á hablarla. ¡Oh! dese me dará muy estrecha cuenta. Heme pues en marcha.... Yo llevaba ciega confianza... no mucha, pero en fin la bastante para no volverme á mitad del camino.... Llego, y ya en el dintel de la puerta una voz interior me advirtió que había perdido el tiempo empleado en afitarme y en limpiar los botones de mi uniforme; mi uniforme que iba á verse humillado por la primera vez.

Al decir esto su voz empezó á temblar.

—Pardiez! Sin embargo, no retracédi, lo había prometido; apareció por allí un lacayo medio tiznado, al que dije: «Se puede ver á madame Delosne?» a lo que el muchacho me respondió: «La señora baronesa está aun en el lecho.»

Una sonrisa burlona asomó á los labios del viejo h. s. r., que añadió:

—Ya se ve; yo había olvidado que la hija del padre Rafusot era baronesa! La viuda del Benifacio Rafusot! Su madre iba á coger leña al monte ni mas ni menos que la mia... Pero en fin, su noble

El excelente padre Durand se decía que en tiempo de su abuelo, el abuelo del padre Delosne agitaba sencillamente el fuelle de un horno de carbón, ésta era una circunstancia atenuante, pero para hacer olvidar este detalle, Mad. Delosne redoblaba la grandeza y actividad de sus fábricas y la ostentación de que se rodeaba, aunque era en el fondo una esclavante persona.

El padre Durand la conocía bien; jamás había entrado en acción sin apurar una copa de aguardiente, y aquel dia al pasar por la cocina la apuró también. Despues de esto montó á caballo, y partió diciendo:

—Sea lo que Dios quiera! Despues de todo, le separaba aun media legua de la casa de la viuda Delosne y podía estar sereno sin trabajo; pero ja! si Nancy no le hubiera exigido la promesa de ir á la herrería, el padre Durand se hubiera vuelto á mitad de camino; ¡su jaquilla era tan roja! y madama Delosne tenía un cabriolé al que daba el nombre pomposo de su carroaje, que el excelente padre Durand comprendía todas las desventajas de su posición. Las piernas del veterano iban casi á una cuarta del suelo; ¡qué cabalgadura tan ruina para un antiguo militar!

El aircillo de la mañana anima siempre al alma, y el padre Durand, á mitad del camino, se sintió ya con un valor inesperado; tosió, encendió su pipa, y arreó su jaca como si tuviera que hacer una larga jornada. Despues de todo, ¿qué era lo peor que podía sucederle? Una negativa. Debió eso intimidar á un veterano que se había encontrado en cien batallas?

El camino tortuoso iba á terminar á orillas del Cuesnon, apreciándose desde allí la arboleda, de entre la cual vió salir el padre Durand una negra columna de humo.

—¡Cómo corre mi pajarilla hoy murmuró.

Y al decir esto el padre Durand sentía la carne de gallina, y pensó:

—Crees que á M. n. e. Delosne no le gusta el olor d' tabaco.

ha hecho ofrecimientos á varios generales considerados, entre ellos al general Lee, quien de segudo no los aceptará, pues está resuelto á no abandonar la carrera profesional á que se dedica en la Virginia.

Ayer ha debido verificarse en Beniel (Alicante), el enlace de la señorita doña Trinidad Pascual y Palacio, hija de los marqueses de Beniel, con el primogénito de los marqueses de Rioflorido.

En Barcelona debió reunirse ayer el Consejo de guerra para sentenciar á los ladrones que el 14 de noviembre robaron una casa de campo de Bigas de Montbuy.

Según el *Diario de Villanueva y Geltrú* deberá próximamente procederse en aquella villa á nuevas elecciones de ayuntamiento en razón á no haber acudido los electores al llamamiento anterior.

El sábado ran esperados en Granada los Sres. Salamanca y Loring, y ayer, según parece, quedaría hecha formalmente la entrega de aquella línea férrea á la empresa de Málaga.

El ayuntamiento de Bilbao ha dispuesto que el dia 8 del próximo mes de diciembre se cante un solemne *Te Deum* en la basílica de Santiago, en acción de gracias por haber preservado á Bilbao la Divina Providencia de la epidemia del cólera-morbo que affligió á otras poblaciones en el año último.

En Bilbao han sido obsequiados con una serenata los jóvenes alféreces de navío Sres. Jane y Vildósola, hijos de la misma población y guardias marinas que eran en la escuadra del Pacífico, de donde llegaron hace pocos días.

Ha tomado posesión de la alcaldía-corrégimiento de Cuenca, el Sr. Antel, el cual ha renunciado el sueldo en favor de los pobres.

Escriben de París que el *Moniteur* debe publicar en breve una nota explicando la verdad de lo ocurrido en Méjico.

Leemos en una carta de París:

«Parece que Pio IX había recomendado á los cardenales encargados de preparar la última absolución pontifical, que intercalasen en ella alguna frase relativa á las eventualidades del destino; pero, sea que esa perspectiva entrase poco en las ideas de los redactores del documento, sea que la idea les pareciese difícil de precisar, se abstuvieron de mencionarla. Esta omisión fué muy notada á última hora por Pio IX, que, tomando una pluma, escribió la frase que ha causado tanta emoción en todo el mundo católico.»

Ayer recibimos noticias de la llegada á Sevilla de S. A. R. la infanta D. María Luisa Fernanda, duquesa de Montpensier, que salió de Madrid el viernes por la mañana en un tren especial. El serísimo señor infante fué á esperarla á Andújar, desde donde la acompañó hasta Sevilla, en cuya estación fueron recibidos por las autoridades.

Ayer mañana recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRÁFICO de nuestro servicio particular:

Paris, 26.

Hay noticias de la India inglesa, fechadas en Calcuta el 19 de octubre.

El comisario inglés enviado á aquel país, había regresado.

El principe Gáloro, después de su viaje había convocado las Cámaras para el 27.

Los periódicos ingleses anunciaban la presentación á las Cámaras de un proyecto para el aumento del ejército.

Ha salido de esta corte con dirección á París el caballero D'Antas, secretario de la embajada portuguesa en aquella capital.

El sábado último llegó á Bayona con dirección á esta corte el duque de Zaragoza.

Ayer no hemos recibido el correo extranjero por no haber enlazado el tren francés con el de España.

Se dispone para las próximas fiestas de Navidad, en el teatro de Jovellanos, una obra en tres actos y seis cuadros, original de un conocido escritor, titulada *La estrella de Belén*, para la cual se están ya pintando las decoraciones. Cuando tengamos más noticias, los participaremos con gusto á nuestros lectores.

El señor director de la caja de Depósitos, á quién damos las gracias por su atención, nos ha remitido un ejemplar de la memoria de las operaciones ejecutadas en la caja en el año económico de 1865 á 1866.

Escriben de Zaragoza que en el teatro Principal de aquella ciudad se había puesto en escena *La catedra de San Lorenzo* con gran éxito, obteniendo una justa ovación el primer actor D. Juan de Alba.

El Sr. D. Juan Lopez de Bustamante, secretario del gobierno civil de Córdoba, ha sido destinado á servir el mismo empleo en Oviedo.

Bajo la dirección del arquitecto municipal se ha organizado en Córdoba una compañía de bomberos: la forman todos

los municipales, serenos, guardas de los paseos y demás dependientes del ayuntamiento, destinándose algunas otras personas al cuidado de los instrumentos que se adquieran para la extinción de los incendios.

En Belmonte se hallan vacantes los dos partidos médicos, de primera y tercera clase, dotados respectivamente con el haber anual de 4,000 y 2,000 rs.

Refiere un periódico que ha nacido un niño en Filadelfia que á los diez o once días de haber llegado al mundo ampezo á pronunciar con mucha claridad cuantas palabras oía, y en la actualidad, que tendrá á lo mas tres meses, sabe un caudal de voces tan crecido y las pronuncian con tal perfección, que casi puede asegurarse que habla perfectamente.

Los periódicos de Jersey anuncian una nueva desgracia por el uso del cloroformo, y aun alguno indica que el único medio de evitar otros muchos en lo sucesivo, es renunciar á este anestésico en la práctica quirúrgica.

En nuestras esteras oficiales, dice un carta de Paris, se da gran importancia á la comisión que está desempeñando en Florencia el general Fleury. El gobierno quisiera evitar á todo trance que Pio IX se alejase de Roma, á lo menos, hasta dentro de algunos meses. Tratase, pues, de obtener del gobierno italiano, que tome algunas disposiciones para impedir que el comité revolucionario romano, dirigido por hombres muy conocidos en Florencia, intente cosa alguna que pueda dar al Papa algún pretexto para abandonar su capital. Diceo también que el general Fleury ha sido autorizado para tomar una actitud continuatoria sobre este particular; tal es la importancia que se da á su comisión, y se añade que la Prusia insiste también en que el Padre Santo no salga del Vaticano, y espere á los acontecimientos.

Anteayer falleció repentinamente á consecuencia de un accidente apoplético un hombre de sesenta y cuatro años de edad, llamado Andrés Acosta. La autoridad judicial entiende en este asunto.

Mr. Pelouse acaba de obtener en Francia privilegio por un método de desinfección de las materias fecales. La operación consiste en aplicar la Naphtalina, ó sea en mezclarla con aquellas sustancias, con las orínas y con toda especie de inmundicias. No se habla empleado hasta ahora mas que para disimular ó neutralizar algo el mal olor que conservaban las materias extraídas de los pozos á donde van á vertir los comunales. Aplicados, como quiere Mr. Pelouse, á los mismos comunes y depósitos antes de la extracción, podrá ser muy beneficioso bajo el punto de vista higiénico.

nico, y la aplicación deseona á la agricultura será mucho mas fácil y lo mejor resultado que hoy.

Los periódicos franceses publican la historia de la ópera *Safio*. Se escribió en Nápoles en 1840, tomándola de un libreto de Salvatore Commerati, para la Dixi, hija del célebre pianista Cartareno, Fraschini y la Bencini. A continuación se puso en Roma, Milán y en los demás teatros de Italia, todos los cuales recorrió con gran éxito. En París se representó por vez primera el 13 de enero de 1842, teniendo por intérpretes á tres de los famosos artistas que hicieron la fortuna de aquel teatro por los años de 1838 á 1839, y eran Tamburini, Mario y la Grisi.

Por resolución de los capitales de Castilla la Vieja se ha dispuesto que á los brigadiers que se hallan destinados á las órdenes de los capitanes generales de los distritos, no se les considere comandantes generales del punto en que se encuentren: que á los oficiales de los batallones provinciales que desempeñen las secretarías de los supremos gobiernos militares, se les abone un quinto mas de sueldo sobre el que disfrutan en su batallón, toda vez que llenan un servicio mayor y distinto del que les correspondería en su situación de reserva; y que no ha lugar al abono de una cantidad para alquiler del local necesario para colocación de las oficinas de dichas secretarías.

Se ha dispuesto que los jefes de los cuerpos al verificar la admisión en los suyos respectivos de los individuos de tropa que habiendo obtenido su licencia para separarse del servicio, pretendan reengancharse con arreglo á lo dispuesto en la real orden de 7 de julio último, cuiden de no efectuar la de ninguno de aquellos á quienes por medida gubernativa se les haya expedido la licencia absoluta.

El profesor Baruffi llama la atención de los agricultores sobre el gusano de seda de encina y recomienda el tratado que sobre él ha escrito el distinguido naturalista Mr. Personnat.

Las enfermedades continúan reinando con el mismo carácter que en la anterior semana; así es, que hubo muchas fiebres catarrales, tanto de las membranas serosas como de las mucosas, predominando entre ellas los corizas, las toses, las ronqueras, las oftalmias, las anginas y las calenturas de la misma especie, algunas de las cuales se complicaron con el elemento gástrico, prolongándose por dos septenarios su duración. También hubo bastantes casos de dolores reumáticos y nerviosos, de inflamaciones de los parénquimas del hígado y de los pulmones, constituyendo verdaderas hepatitis y pulmonías, que pusieron

en gran riesgo la existencia de los pacientes.

Si un día lluvia amontando, particularmente en los niños, los exantemas feroces, entre ellos las viruelas y el sarampión, y en los adultos las erisipelas.

La mortandad, que casi toda la han producido las afecciones crónicas, ha sido con certa diferencia la misma que acostumbró á haber en la entrada del invierno.

Escriben de Londres que la familia de Orleans se encuentra actualmente reunida en el palacio del duque de Aumale en Woodnorthon.

El mercado financiero de París presenta el mismo carácter satisfactorio al concluir la última semana, que la anterior. El ultimo balance del Banco anuncia un aumento de la cartera combinado con una nueva disminución de la caja. Estos síntomas, dice una carta, no pueden ser mejores, y negar su significación sería negar la realidad.

—Las rentas, así francesa como italiana, han ganado algunos céntimos especialmente la primera.

—Las grandes instituciones de crédito, no obstante lo modico del descuento tan poco favorable á sus intereses, han dado un paso más.

—Las acciones de los ferro-carriles franceses sostienen sus cambios con gran firmeza, pero la especulación permanece un tanto alejada de ellas. Verdad es, que si sus cambios no han llegado al máximo no les falta mucho. Pero debe tenerse en cuenta, como elemento de apreciación, el ventajoso resultado que debe producir para los ferro-carriles el movimiento que despertaría la próxima exposición de París.

—Los valores de los caminos españoles, si no han progresado, no han tenido al menos nuevas depreciaciones, merced a los rumores que circulan respecto á la actitud del gobierno en el importante asunto de auxilio á las compañías.

Se anuncia la próxima aparición de un nuevo periódico en esta corte con el título de *El Café*, que se repartirá gratis entre los concurrentes, á varios de aquellos establecimientos.

El Sr. D. Ventura Oesa, director de la sociedad de crédito La Moralidad, ha sido absuelto por la audiencia en la causa que se le seguía por supuestas estafa y falsedad. Ha defendido al Sr. Oesa el letrado D. Serafín Adame y Muñoz.

En las inmediaciones del real sitio de San Fernando y termino de Coslada, acaba de descubrirse un manantial de agua salina purgante, que está produciendo excelentes resultados en varias enfermedades de la piel. Se han hecho ensayos de estas aguas por algunos profesores de medicina, y al consejo de Sa-

an á los tiempos de las fábricas modelo rodeadas de jardín y con fachadas pittorescas. El portalón, abierto en un muro negruzco, daba al camino vecinal; después venía el gran patio lleno de utensilios de la herrería, y contigo á este edificio estaba otro cuerpo de él que constituía las habitaciones de la viuda Delosne.

Era, en suma, aquél un edificio de aspecto repulsivo, pero en el cual se ganaba mucho dinero.

El excelente padre Durand se quitó su gorra en el mismo portalón. Le hicieron esperar y entró por fin. Permaneció hora y media en casa de la viuda y salió después con la frente de púrpura y las orejas de fuego.

Sin embargo, había prometido á Nancy contenerse y no romper nada ni jurar.

—Andando dijó al montar en su jaca. Me la pagará la pícara vieja!

La jaca tomó el trote; el padre Durand la dió un fuerte latigazo, y en verdad que la jaca no lo había merecido.

—Está bien, está bien, refunfuñaba el veterano. ¡Ah! ¡muy caruchos! ¿Con que el Campo de batalla es un mésón? Has mentido como una bellaca. ¡Adelante, yo te diré si el Campo de batalla es un mésón!

La pobre jaca lo pagaba! Sacudió su cabeza injustamente ultrajada, aceleró el trote, y el padre Durand encontró esta vez el camino en estremo largo; necesitaba desahogarse con alguno.... ¡Pobre de aquél con quien tropezara al entrar en su casa!

—Su pipa... figura una pipa antigua, acariciada durante muchos años, una de esas pipas que valen poco al comprárlas y valen mucho después de tenerlas.... Pues bien, su querida pipa la estrelló contra una piedra diciendo:

—¡Bueno, bueno!... ¿Conque el Campo de batalla es un mésón?

La pobre Julieta no tuvo necesidad de mirar dos veces; cuando vió su gorro caído sobre los ojos y sus orejas encendidas, palideció, sentíase condonada sin tener de oír su sentencia.

—Necesito cambiar esa maldita jaca escalando al entrar en el vestíbulo. ¿No han barrido aquí?... ¿Dónde está Fanquette? Si la cojo...

Y entrando en el salon arrojó su gorra sobre la mesa con reconcentrada cólera.

—Padre mio! murmuró Julieta con ademan suplicante.

El veterano la rechazó duramente.

—Me has obligado á hacer una tonta... murmuró, ¡no te acerques á mí!

—No lo creerás! Nancy continuaba pensando en aquél caballo negro, aquél brillante uniforme, aquél sable que despedía brillantes reflejos al ser herido por el sol...

El padre Durand se dejó caer en una silla; Nancy ni aun le vió enjugar el sudor de su frente; su desvarío la llevaba lejos de aquellos sitios. ¡Ah! Enmedio de su sueño murmuraba aun:

—No amo, no, estoy segura de no amar... ¡maldita sea la jaca!

Julieta tenía los ojos llenos de lágrimas.

—Por qué llorar? dijo amargamente el veterano, ¿quien tiene la culpa de que yo sea un posadero? Porque... ¡no sabes!... esta casa es una posada; la viuda Delosne lo dice, la madre de Eduardo...

un joven de gran porvenir que ocupará al mundo con su personal Mad. Delosne lo afirma también; ya ves, nosotros somos unos ignorantes... ¡yo ni aun sé leer!

Y el pobre hombre podía apenas hablar por la emoción.

—No hablamos de este, murmuró habiendo un esfuerzo.

—No hablamos de esto. ¡Acabaríais por oírme una desgracia!

Solo entonces Nancy levantó la cabeza y murmuró:

—¿Qué ocurre?

Nancy respondió. Julieta escuchó el rostro entre ambas manos sin poder contener sus sollozos.

Nancy corrió hacia ella.

—Hermana mia! hermana mia! murmuró estrechando la en sus brazos.

—¡Hermana mia! hermana mia!

Y después volviéndose á su padre exclamó:

—Qué, ¿acaso Mme. Delosne rehusa?

—Párdiez! replicó el veterano esasperado; aunque vuestra Mad. Delosne aceptase, ahora yo rehusaría á mi vez.

Nancy sintió que Julieta se estremecía en sus brazos; al mismo tiempo Fanquette empujó la puerta entrando cargada de flores.

—Aquí estan! para celebrar la boda, he dejado sin flores el jardín.

Un jemido se escapó del pecho de Julieta.

—¿Calle! murmuró Fanquette, ¿á qué como de costumbre, si ya no hacen falta?

El padre Durand se levantó de su sillita.

—Vamos, no flores así, hija mia, no lloro, que me volverás loco.

de un modo que daba miedo verle; sus sienes palpitan y su lengua apenas podía balbuciar.

—Flores!... ¡la boda!...

Y después empuñando su bastón exclamó furioso:

—Vete de aquí, muchacha; vete de aquí... si no qu

nidad, que las ha reñido o también de real orden, se ha decidido de utilizar al público.

Nos dicen de París:

En la escuela política ha ocurrido una especie de motín con motivo de una cuestión de disciplina interior. Ha habido gritos y amenazas contra uno de los ayudantes encargados de la vigilancia, pero la cosa no ha pasado adonde este hecho tiene aquí cierta importancia, porque la escuela política se ha distinguido siempre por su espíritu belicoso, y en las comisiones políticas, cuando ha llegado el caso de ver a las manos, la escuela política ha sido el plantel de los jefes de barricada.

El general Lersundi no llegará a Madrid hasta los primeros días de diciembre, pues según noticias, había tomado pasaje en el vapor-correo de España, que habrá salido de la Habana el 13 de este mes.

La sociedad geográfica de Francia ha abierto una suscripción para reunir los fondos necesarios con que auxiliar al oficial de marina francés Mr. Le Saint, que va a hacer un viaje de exploración por el África ecuatorial desde la región del alto Nilo hasta la colonia francesa de Gabón. El territorio que proyecta explorar Mr. de Saint es completamente desconocido.

El proyecto de formar una compañía para el teatro del Circo ha fracasado por no haberse podido poner de acuerdo los empresarios con la orquesta.

La Independencia Belga ha dicho en una correspondencia de París que a principios del mes los príncipes de Orleans tuvieron un cónsul de familia. La noticia es completamente falsa, según nos dicen de Londres.

Han terminado la carrera de agricultura los alumnos D. Pedro Celestino del Peral, D. Nicomedes Perier, D. Juan Bautista Pulles, D. Attilano Rodríguez Collado, D. Cayetano Santofalla, D. Mariano López y Sánchez, D. Enrique del Castillo y Jareño, D. Fernando de Jarza y Fernández Treviño, D. Magín Tomás y Saiz y D. José Rosés.

Los tres primeros han sido pensionados por los municipios de la isla de Cuba para estudiar en esta corte.

El premio de los 50,000 escudos en el sorteo del 16 del corriente, se ha dividido en decimos y entre personas regularmente acomodadas; uno de ellos tocó a un médico notable y muy conocido en esta corte; otra a un vizcaíno que había venido por unos días a divertirse, y otro se repartió entre ocho cajistas de una imprenta.

Anúnciese que durante este invierno se reunirán en Niza la emperatriz de Rusia, la reina de Prusia y la emperatriz de Méjico.

El 9 de junio último cayeron en Kynningha (Hungria) varios aereolitos. Entre cuatro o cinco horas de la tarde se observó un meteorito en el cielo que estaba sin nubes; sobre el punto donde cayeron los aereolitos tenía la forma de una nube de humo y desde Galszeos a nueve millas del sitio de la caída, la de un gran globo de fuego. Antes de la caída de las piedras, oyóse un ruido muy intenso que hacía temblar los cristales de Galszeos. El ruido parecía ser al que producen muchas piedras cuando chocan. Un aereolito recogido inmediatamente después de caer estaba frío y despedía olor a azufre. El número de piedras que cayeron fue considerable, recogiéndose cerca de 60. Las mas gruesas penetraron un pie de profundidad en la tierra. Una de ellas ha pesado 27 libras.

Los cuarzos encontrados en las montañas blancas en América, contienen unas 4,335 francos de oro por tonelada, y 750 francos de plata.

Dicen de Washington que en el Estado de Nevada se ha encontrado una montaña de sal de 350 metros de altura, formada de capas muy estensas. La trasparencia de esta sal es tal que se puede leer un periódico al revés de una epa de 33 centímetros de espesor.

La capacidad de los buques de vapor construidos en los seis principales ríos de Inglaterra durante el año de 1863, es 408,203 toneladas.

Una de las minas de carbón de Witten-Haven se extiende por bajo de las aguas del mar a 3,200 metros de la costa.

En el próximo mes de enero de 1867 habrá tres sorteos de lotería.

El primero, que se verificará el 10 del mes de enero próximo, será de 24,000 billetes a 20 escudos cada uno y el décimo. Constará de 4,000 premios, distribuyéndose en estos 336,000 escudos, en esta forma: uno de 50,000, otro de 20,000, otro de 8,000, ocho de 2,000, diez y nueve de 1,000, noventa y cinco de 400, y ochenta y siete y cinco de 200.

El segundo sorteo se celebrará el dia 21 de dicho mes de enero, y será también de 24,000 billetes a igual precio que el sorteo del dia 10, pero constará de 137 premios y 2,400 reintegros, a saber: un premio de 60,000 escudos, otro de 30,000, otro de 20,000, dos de 10,000, cuatro de 5,000, 10 de 2,000 y 118 de 1,000. Habrá además 2,400 reintegros de 20 escudos para los 2,400 números cuya terminación sea igual a la del premio mayor.

Y por último, el sorteo que ha de verificarse el dia 30 del citado mes de enero de 1867 será de 40,000 billetes a 10 escudos y uno el décimo. Se distribuirán en 1,800 premios 280,000 escudos.

de la manera siguiente: Un premio de 40,000, otro de 20,000, otro de 10,000, dos de 2,000, diez de 1,000, treinta de 400, ochenta y cinco de 200 y mil seiscientos setenta de 100.

Mrs. A. Wood, acompañado de cuatro intrépidos viajeros, ha hecho el 20 de agosto último una ascension al pico del monte Hood, el punto más elevado de los Estados Unidos y acaso de toda la América del Norte. De las medidas tomadas, resulta que la cascada del Rojo y la faldas del monte Hood propiamente dicha, está a 4,400 pies de altura sobre el nivel del mar. El límite de los bosques llega a 9,000 pies de altura, y el de la ultima vegetación a 11,600 pies. La altura de la montaña es de 17,600 pies.

El Boletín de Loterías y Toros oceánico no puede darse por seguro que se celebren corridas de toros en París durante la asistencia universal, porque lo que está admitido en principio el Boletín teme que cuando se entre en detalles se tropezará con la oposición de respectables corporaciones.

El 30 de este mes trabaja Cúchares con su hijo en la plaza de toros de Huerga. — El español Rafael Molina (Legartijo) se halla casi curado de la enfermedad que padecía.

La corrida que debió darse ayer 23, en Zaragoza, se verificará el 2 de diciembre.

El domingo próximo habrá en Madrid corridas de novillos lidiándose cuatro toros de puertas; pertenece éste, uno a la ganadería de D. Agustín Salido, dos a la de la señora viuda de D. Ildefonso González, vecina de Miraflores de la Sierra, y el otro a la de D. Venecio Díaz, de Gereda, que serán muertos por Antonio Luque y Jacinto Mañú.

Las bruscas sacudidas del movimiento de las locomotoras había impedido hasta ahora llevar en ellas relojes para calcular la velocidad de la marcha. El habil relojero Mr. Lewis Harlock ha logrado hacer cronómetros a propósito que se están usando ya en un ferrocarril de Londres con el mejor éxito.

Se ha ensayado en Newcastle una nueva máquina para cortar el carbón de piedra en las minas. Con ella se pueden extraer y descargar 940 toneladas de carbón de piedra.

El número de choques de buques, ocurridos durante los últimos seis meses, ha sido 974; 138 de vapor y 836 de vela; 10 de los primeros y 82 de los segundos se han ido a pique por causa del choque.

SEGUNDA EDICIÓN

Anoche, el público del teatro Real de Madrid despidió calurosamente a las Sras. Marchisio que dieron la función de su beneficio y que cantaron de ese modo admirable que las coloca entre las más distinguidas intérpretes de la escuela Rosiniana. El público arrojó a sus pies un número inmenso de ramos y coronas. S. M. la reina envió a la señora Carlota Marchisio una pulsera de brillantes y perlas negras sobre esmalte negro, y a la Sra. Barberina Marchisio otra pulsera en forma de culebra de oro, con la cabeza y cola de brillantes. Las señoras Marchisio salen mañana para Roma, llevándose la admiración y las simpatías del público madrileño.

La función de anoche del teatro de Jellanes fué, como había pronosticado un periódico, una verdadera soleinidad artística. El drama *Amor de madurz* fue admirablemente interpretado por las señoras Díez y Lamadrid, por el Sr. Catalina, Sra. Zapatero y Sres. Mario y Casaner. Así Matilde en el difícil papel de María, como Teodora en el de guardia marina, demostraron una vez más que son las primeras actrices de nuestra escena y conquistaron entusiastas aplausos.

El proverbio, que con el título de *Mas vale maña que fuerza*, se estrenó después de un arreglo de la mejor hechura que estamos acostumbrados a ver en el teatro. Gracia, desenvoltura, oportunidad en los chistes, caracteres perfectamente delineados, un interés creciente y sobre todo, verdad en la acción y en el desarrollo, en las premisas y en el corolario, todas estas cosas reúnen el proverbio que el público oyó entusiasmado y satisfecho. La ejecución no pudo ser mejor: estuvo a cargo de las dos eminentes actrices y Manuel Catalina.

Aunque de traductor anónimo, según manifestó el Sr. Catalina, el público creyó ver detrás de cada frase del proverbio la experimentada pluma de un distinguido escritor que ha dado muchas obras al teatro, y que ha hecho varios arreglos siempre cubierto con el velo del pseudónimo.

Anoche recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS de nuestro servicio particular.

Badajoz 23.

A las nueve de la mañana han regresado a esta capital los expedicionarios de Lisboa, y han asistido a un espléndido almuerzo preparado por el ayuntamiento. Despues salieron a la una y llegaron a Madrid mañana.

Paris, 26. — La cotización oficial de hoy es la siguiente:

Consolidados ingleses 88 3/8 a 418. — 3 por 100 francés, 99'67 1/2. — 4 1/2 francés, 98'40. — 3 por 100 español, 32 1/2.

Crédito mobiliario español, 322'50.

Idem idem francés, 605. — Ferro-carril de Zaragoza, 140. — Idem de Pamplona, 47'50. — Idem de Sevilla a Cádiz, 27. — Idem del Norte, 120.

Dice anoche *La Epoca*:

Despachos telgráficos de Lisboa nos dan cuenta segura del banquete con que el rey de Portugal ha obsequiado a los ministros de la Reina y a otros personajes españoles. En otras cartas particulares nos decían que esto debía tener lugar en el palacio de Ayuda, con asistencia de toda la familia real y de los dignatarios de la corte portuguesa. También nos indican el telegrafo que es positiva la invitación del rey D. Luis y la reina doña María Pia a los soberanos de España, invitándolos el gusto con que los recibirán en Lisboa.

Se nos asocia por conducto mío autorizado, dice un colega, que hay ya noticias en Europa, no de la abdicación, pero si de la retirada de Méjico del emperador Maximiliano, quien se habría embarcado en la fragata austriaca *Dundolo* con dirección a nuestras Antillas, desde donde iría directamente a Inglaterra y Bélgica. En Méjico se había establecido un gobierno provisional, a cuyo frente estaba el mariscal Bazaine. Todo parece confirmar que hay una inteligencia entre los gabinetes de las Tullerías y de Washington para facilitar la solución de la crisis, bien grave, a que da lugar la caída del imperio en Méjico.

Esta noche darán las músicas de la guardia una serenata en la plaza de Palacio por ser cumpleaños del príncipe de Asturias.

El jóven Juan Muñoz Jiménez, autor del homicidio de D. Juan López Sidro, perdió la noche del 8 de octubre del año anterior en la calle de Barrio-Nuevo. Ha sido indultado de la última pena que le fué impuesta por la sala segunda de la audiencia de esta corte, comunicándosele por la inmediata de cadena perpetua con todas las accesorias.

CA. 101. OFIC. DE AYER 26.

ESTADOS.	Último precio.		Movimiento
	Hoy	Anterior	
S. cons. al cont.	33-93	34-35	40c.
Id. a fin de meses.	00-00	00-00	"
Id. fin de meses.	00-00	00-00	"
Id. fin de meses.	00-00	00-00	"
3 dif. el contado.	30-10	30-30	20
Id. a fin de mes.	00-00	00-00	"
Amort. de 1%....	00-00	00-00	"
Id. de 2%.....	00-00	00-00	"
Personal.....	13-93	16-10	15
Billetes hipotec.	88-23	88-00	25
Carter. y societ.	84-00	81-00	"
Abril de 4,000.	84-00	81-00	"
De 4,200.....	85-73	85-75	"
De junio, 2,000.	84-00	84-00	"
De agosto, 2,000.	72-00	72-00	"
De marzo, 2,000.	00-00	00-00	"
De julio, 2,000.	00-00	00-00	"
Obras públicas.	09-00	09-00	"
Canal Isabel II par.	par.	par.	"
Oblig. de ferro.	60-30	60-50	20
Banco de España 114-00	113-30	50	"

CA. MBIOS. Londres 90 d. fecha. 49-48 Paris a 8 días vista... 5-12

El doctor Lopez de la Vega ha salvado la vida a una mujer que vive en la calle del Norte y que se desangraba por momentos con una metástasis a actividad, cohibiéndola con la expulsión de una mole de peso de media libra. La interesada nos ruega hagamos público este acto de caridad y su acierto del distinguido médico Sr. Lopez.

Hace algún tiempo recibimos casi diariamente cartas en que se nos suplicaba que demos publicidad a los brillantes resultados obtenidos individualmente por el método curativo de los Sres. Raphael y Fischer, hábiles oculistas que residen en Madrid hace nueve meses, en cuyo período han conseguido numerosas curaciones de enfermedades de la vista por medio de su sistema de cristales graduados.

Quisiéramos dar satisfacción a las personas que nos escriben y a los señores Raphael y Fischer; pero el espacio de que podemos disponer no nos permite cumplir este deber. Debemos, pues, trasladar a los distinguidos oculistas, siquiera sea en conjunto, los lisonjos de testimonios de que son objeto; y debemos además advertir a las personas que tienen que manifestarles su reconocimiento, que los Sres. Raphael y Fischer solo permanecerán en Madrid hasta el 15 de diciembre, hasta cuya época podrán dirigirse a los mismos señores, que continuarán aplicando su tratamento como eficaz sistema hasta el momento de su partida.

Según noticias que tenemos de Valladolid, muy pronto pierde su contraer matrimonio la elegante y simpática señorita doña Sofia Sanchez de Gómez con el jóven abogado D. Nicolas Alvarez de Toledo.

La suscripción al teatro en la redacción de *El Cascanueces* a favor de D. Francisco Robello, antiguo actor y redactor propietario un día del periódico satírico *El Tío Fidel*, se aumenta cada día y no puede menos de ser así recordando los antecedentes y desgracias del infeliz acaudillado que hoy tiene que acudir a la caridad de sus amigos y a las simpatías del público.

El Sr. Robello es quizás el decano de los periodistas españoles, como que ya en 1821 fundó el periódico *León* en Zaragoza escribiendo para el diario de aquella capital.

La cotización oficial de hoy es la siguiente:

Consolidados ingleses 88 3/8 a 418.

3 por 100 francés, 99'67 1/2.

4 1/2 francés, 98'40.

3 por 100 español, 32 1/2.

Crédito mobiliario español, 322'50.

que ha abandonado sus estudios y adoptó la profesión de actor dramático, ocupando dignamente la parte de primer actor de carácter agradable en los principales teatros de provincias.

En 1840 fijó su residencia en Madrid, dándose a conocer como escritor público; tomó parte en varios periódicos políticos y literarios, y publicó un periódico satírico con el título de *El Tío Fidel*, el que fué propietario y único redactor; también en aquella época dio al teatro algunas producciones y varios folletos y novelas.

En fin, agotado de una crónica y penosa enfermedad y viviendo en la indigencia hace tres años se ha visto en la necesidad de ap

GRAN BARATO.—TARJETAS DE

Visita á 7, 8 y 10 rs. 100. Olivo, 3.—2

MAPA MUSAL DE ESPAÑA, POR

M. J. P. de Rozas.—Tiene dos y medio metros de largo por dos de alto. Cuesta en rústica 50 reales, pegado en tela 90 y con barniz y medias cañas 120.

Se vende en la calle de la Montería en los Alemenes. Litografía de Zaragoza, no. 29.—Desengaño, 29.—Durán, Carrera de San Gerónimo, 8.—Stampa, Carmen, 22, y Atocha, 20.—Hernando, Arenal, número 11.—7

ZAPATILLAS SUIZAS

A 19 REALES PAR.

Se ha recibido una gran remesa de este género; lo más confortable, ligero y de más abrigo que se conoce para los pies, en el almacén titulado PALACIO DE CRISTAL, calle del Cármen, número 14.—13

EN LA PLAZA DE BILBAO 7, ULTRAMARINOS, DAN RAZÓN DE UN GABINETE CON ALCOHA, EN CUARTO PRINCIPAL.—1**PIANOS DE LANCE, PROCEDEN-**

tes de parte culares y de las fábricas. Horizontales de seis octavas y en buen uso, desde 500 á 1,000 rs. Pequeños, en buen uso, de toda extensión, etc., desde 1,800 á 2,500 rs. Nuevos, palisandres de varios autores españoles y extranjeros desde 3,500 rs. en adelante. Cajón y empaque 120 rs. Dirigirse a la Sin Par, Fuencajal, 43, duplicado principal.—9.

FRANCES E ITALIANO.—ENSE-

ñanza oral, fácil, breve y completa.

Mr. l'avocat Louis, profesor académico,

enseña también á domicilio. Jardines,

8, segundo.—1

SE TRASPASA LA TIENDA NUMERO 43 de la calle de Atocha, por traslado de la sombrerería que en ella existe, á la calle de Carretas, 22.—2

La correspondencia al director D. José Amí.—Madrid.

PARA CONCLUIR PRONTO LA

almendra del almacén de confección Puerta del Sol, números 11 y 12, entre-suelo, se hace nueva rebaja de precios en los géneros existentes, que son merinos, guipures, agremes, encajes, bordados, abrigos de señora, salidas de teatro, muselinas, tulles, etc., etc.

Horas de venta, de diez de la mañana á cinco de la tarde.—1

CARBANZOS FINOS DESDE 16

G hasta 26 cuartos litras, y desde 46 hasta 76 reales arroba. Calle del Desengaño, número 12, tienda.—2

GRAN REMESA EN LANAS DES-

de 3 rs. en adelante. Chales de lana dulce escocesa, desde 40 rs. Chales de merino negro muy baratos, en la Exposición de Madrid, Concepción Gerónima, 13. Muñecas para visitos á 2 1/2, 3 y 3 1/2 rs.—2

PROCEDENTE DE PROVINCIA SE

venden libros, varios cuadros al óleo de autores conocidos. Carreteras, 3.—1

SE CEDE EL ESPACIOSO ENTRE-

suelo de la calle Mayor, número 12, con su anaquelaria completa y aparatos de gas, todo en muy buen estado y muy aproposito para cualquier almacén.—2

DON ANTONIO ROTONDO, PRI-

mer dentista de S. M. ha regresado del extranjero á donde fué con real licencia, y establecido su gabinete en la Plaza del Príncipe Alfonso, número 10.—1

MARTILLO PENINSULAR, DES-

Mengano, 10 quintuplicado.—Se reciben géneros y efectos de todas clases para su venta en pública subasta ó a precios fijos. Se adicta al que lo desea una parte del importe de su factura. Los efectos empeñados que convenga se sacarán y se venderán por cuenta de su dueño. Pormenores todos los días en el local.—2

A PERSONA QUE HUERIE RE-

cogido un perro negro mestizo de los del Monte de San Bernardo y Terranova, con collar de cuero y chapa de latón, que se ha extraviado en la mañana del 26 del corriente por la plaza de Isabel II y sus alrededores, puede entregarlo en la administración de El Cascabel, Caños 4, donde recibirá una gratificación.—1

PETRÓLEO.—AVE-MARÍA, 11,

tienda á 18 cuartos cuartillo; y de ocho arriba á 2 rs.—10

SALUD PERFECTA RESTITUIDA SIN MEDICINA.

**LA DELICIOSA REALENTA ÁRABIGA
DU BARRY, DE LONDRES,**

cura radicalmente las malas digestiones (dyspepsias), gastritis, gastralgias, constituidos habituales, hemorróideas, flegmas, flatos, ruido en los oídos, palpitations diarias, hinchazones, vahidos, acedias, pituita, náuseas y vómitos, dolores, erupciones, calambres, espasmos de estómago, todos los desórdenes del hígado, de los pulmones, de los nervios, de la vejiga y de la bilis; insomnios, toses, bronquitis, opresión, asma, tisis (consumición), sarpullido, erupciones, melancolía, decaimiento, reumatismo, gota, fiebres, catarras, histerico, neuralgia, vicios de la sangre, hidropesia y debilidad.—Es más fortificante y menos costosa que el chocolate, el té, el café y el aceite del hígado de bacalao.—Esta deliciosa harina de salud económico mil veces sus precios en los remedios para que sirve: 65,000 curaciones de enfermedades rebeldes á todo tratamiento, en cuyo número está comprendida la feliz curación del Santo Padre Pío IX.

D E PÓSITOS:

En Madrid.—Sr. D. José García, calle Mayor, número 39.

En Bilbao.—Sr. D. José María Somo-

Y todos los principales droguistas y boticarios del país.

LA REALENTA ÁRABIGA se halla en cajas de hoja de lata,

de 2 libras bruto de peso inglés á 37 rs. de 3 id. " " " " 80

de 1 libra bruto de peso inglés á 20 rs. de 12 id. " " " " 470

Du Barry y Compañía, 77, Regent Street, Londres.

COMPETENCIA SIN IGUAL POR SU BUENA CLASE.

Botinas vaca legítima. 60 rs.

Chopería ó becerro á la inglesa. 60

Vaca con ojotas. 64

Becerro, dos ojotas. 53

Chacal enterizo. 60

Cañas sáten ó chagren. 56

Zapatillas finas á 30 y á 24.

Se hacen sobre medida aumentando 10 reales en par. Precios, 4, zapatería. 6

ZAPATILLAS SUIZAS.

En El Cífero, Montera núm. 24, se han recibido las más cómodas que se conocen, y con su mucho abrigo curan los sabañones radicalmente: á 19 rs. par.

También se ha recibido un gran surtido en bisutería y objetos para regalo de alta novedad.—2

BALSAMO ANTI-REUMATICO DE

Surinam.—Único remedio seguro de los conocidos hasta el día, para la curación radical del reuma agudo ó crónico, articular ó muscular.

Se vende en la botica de la calle del León, núm. 13.—3

DESPACHO CENTRAL**DE EXHORTOS,**

CALLE MAYOR, 97, ENTRESUELLO.

Se encarga de cumplimentarlos con prontitud en todos los juzgados y tribunales de España, islas de Cuba, Puerto-Rico y las Canarias, anticipando los gastos de su cumplimiento y de solviéndolos evacuados con la cuenta documentada de los que hayan ocasionado.

También se encarga de la inserción de edictos y providencias judiciales en la Gaceta de Madrid y Boletines oficiales de las provincias, y de proporcionar los documentos y partidas sacramentales que se necesiten, haciéndolos venir del punto donde estén protocolizados ó archivados.

La correspondencia al director D. José Amí.—Madrid.

ZURCIDOS SIN CONOCERSE, COR-

nte de trajes, etc., por doña Carlota Belluga. Precios, 23, entresuelo izquierdo.—58

EL MEDICO-CIRUJANO CATA-

El Dr. Joaquín Dalmatín sigue curando enfermedades crónicas tentadas por incurables, como la parálisis, epilepsis, herpes, escrófulas, el veneno, etc. Recibe de doce á cuatro en la calle de la Greda, núm. 24, cuarto principal.

PASTELERIA DEL UNIVERSO.—

Olivo, 2.—Gran cantidad de manzanas de Astorga, de donde se recibe diariamente, á 4 rs. docena, y se hace rebaja á los establecimientos. Único depósito hoy en la corte de dátiles de Berbera, por mayor y menor.

Horas de venta, de diez de la mañana á cinco de la tarde.—1

CARBANZOS FINOS DESDE 16

G hasta 26 cuartos litras, y desde 46 hasta 76 reales arroba. Calle del Desengaño,

número 12, tienda.—2

PREMIADOS CON 100 ESCUDOS.**PREMIADOS CON 100 ESCUDOS.**